
 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

越谷市 

教育委員会発行 

令和６年３月 

文教大学

～文教大学の学生の協力のもとアメリカの小学校に送るビデオレターを撮影～ 

川柳小学校の行事紹介や日本の観光名所、日本食の紹介など 

グループごとに思い思いのメッセージを込めて撮影を行いました。 

文教大学の学生たちがアメリカのメリーランド州に訪問して、 

現地の小学生と交流しながら、川柳小学校の児童からの質問などを届けます。 

また、アメリカの小学生からもビデオレター等を送ってもらいます。 

※次号掲載予定です 

～文教大学の学生から「日本と外国の文化や教育の違い」について学ぶ～ 

  

 

 

 

通学は？ 

教科書は？ 

給食は？ 

 

 

 

 

 

 

 

＼ 掃除はこんな風にやっています ／ 

＼ 川柳ジンギスカン（ダンス）を踊ります ／ 

＼ 日本の四季を紹介します ／ 

 

 

 

＼ Ｗｅ ｌｏｖｅ ＳＵＳＨＩ ！！ ／ 
 

 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

“守ろう豊かな自然” 
～明正小をより良くするための方法～ 
明正小学校の敷地内で、改善できそうな箇
所を調査し、調査結果をまとめたスライド
を作成し発表しました。 

 

 

越谷市の環境政策課の職員が 
授業を参観し小学生に 
メッセージを送りました！ 

“写真やデータを活用してスライドを作成” 
「手洗い場のスペースに節水を呼び掛けるポスター
を貼る」「プール裏のスペースを活用して動植物を育
てる」等たくさんのアイディアが提案されました。 

  

 

“実物を使ってアイディアを形に” 
発表用スライド以外に、啓発用のポスターや鳥の巣箱などの実物を
作って、イメージを湧かせる工夫もありました。 

   

光陽中学校英語教員 × 明正小学校６年生 
～オンライン交流授業～ 

 

 

 

光陽中学校の英語教員と明正小学校の６年生によるオン

ライン交流授業を行いました。授業は「光陽中学校の紹介」

をテーマに英語で行われ、部活動数や時間割など中学校生

活に、より一層興味・関心が寄せられました。 

授業の後半は、中学校の先生が話す内容に耳を傾けなが

らクイズに答えたり、中学校の先生に部活動の質問をした

りして盛り上がりました！ 

 

 

 



 

 

 

 

令和５年１２月１９日（火）、令和５年度第３回（仮称）川柳学園・明正学園地域準備会

を開催しました。新設中学校開校に向けた設置部活動に係るアンケート調査結果の報告を行

うと共に、制服等学用品検討委員会の構成員の選出等や明正小・光陽中からなる小中一貫校

の総称選定について協議を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇◆◇ 令和５年度第３回（仮称）川柳学園・明正学園地域準備会での協議事項等 ◇◆◇ 

 

・令和９年度新設中学校開校に向けた設置部活動に係るアンケート調査結果について 

 ７月に実施したアンケート調査について、保護者連絡用アプリやホームページ等で公表する。 

 今後、令和９年度の光陽中学校及び新設中学校の設置部活動は、光陽中学校及び越谷市教育委員会

の協議の上、本年度内に決定・公表する。 

  

・（仮称）川柳学園・明正学園地域準備会の開催方法について 

【事務局案】各学園で決めなければいけない項目があるため、（仮称）川柳学園と（仮称）明正学

園で分けて開催する 

⇒川柳小・明正小・光陽中が密接に絡んでおり、様々な意見を取り入れる必要があることや方向性 

が決まっていないことも多々あるので、開催方法については再検討 

 

・制服等学用品検討委員会の構成員の選出等について 

①新設中学校の制服等学用品の作製と光陽中学校の制服のモデルチェンジについて、以下の基本方

針のもとに検討を進めていく 
 

 
１．（仮称）川柳中学校の制服及びジャージ等その他学用品の作製と光陽中学校の制服モ

デルチェンジについて検討をする 
 
２．（仮称）川柳中学校の制服と光陽中学校の制服モデルチェンジを一緒に検討する 
 
３．検討にあたっては、「制服等学用品検討委員会」を立ち上げ、「制服※１」と「ジャー

ジ等その他学用品※２」を分けて検討をする 
  （令和６年度に「制服」、令和７年度に「ジャージ等その他学用品」を検討する） 
 

※１ （仮称）川柳中と光陽中 

※２ （仮称）川柳中のみ 

 

 ②検討委員会の構成員については、未就学児保護者が参加できるよう公募枠を設ける 

  ⇒公募の際の募集要項や関係小中学校保護者枠については、参加機会の公平性等を踏まえ再検討 

 

・明正小・光陽中からなる小中一貫校の総称選定に向けて 

１１月に明正小・光陽中からなる小中一貫校の総称募集を行った。応募のあった総称案を選定する

スケジュールについては、令和６年度に（仮称）川柳学園の総称募集を行うことを踏まえ、再検討

する。（関係小中学校の学校所在地が非常に近く、総称案が重複する可能性があるため） 

 

その他、円滑な会議運営についてご意見を頂きました。 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 
 
 
 

 

越谷市教育委員会 
学務課小中一貫校整備室 

＠koshi_ikkan 

https://twitter.com/koshi_ikkan 

越谷市ホームページトップページ  
＞ 子育て・学び ＞ 教育  
＞ 小中一貫校 

https://www.city.koshigaya.saitama.jp 
 

 

 

小中一貫校だよりの 

カラー版を掲載しています 

地域準備会における主な質問や意見（▽：構成員 ▼：事務局） 
 

▽令和９年度の新設中学校と光陽中学校における設置部活動は、最終的に教育委員会の方で決めるのか。 

▼光陽中学校及び教育委員会で協議の上、決定していくこととなります。 

 

▽（仮称）川柳学園地域準備会と（仮称）明正学園地域準備会は地域の意見を取り入れるという点で、分

けないで一緒にやった方がよいのでないか。 

▼貴重な意見として頂戴します。会議の内容を踏まえ、分ける・分けないについて検討させていただきま

す。 

 

▽令和６年度に制服、令和７年度にジャージ等その他学用品の検討を行うのであれば、制服等学用品検討

委員会の構成員の任期は２年にした方が良いのではないか。 

▼年度をまたいでしまうと、校長等に異動があったり、ＰＴＡの方々も入れ替わりがあったりするため、

基本１年間で令和６年度に「制服」、令和７年度に「ジャージ等その他学用品」を決めたいと考えてい

ます。その際、構成員は選出し直します。 

 

▽検討委員会構成員の公募枠について、募集要項に記載する「応募理由」の字数制限があるとハードルに

なるので、無くしてはどうか。 

▼頂いた意見を参考とし、字数制限については除いて、できるだけハードルを下げて応募していただける

ようにします。 

 

▽制服等学用品の具体的な検討スケジュールを早めに提示してもらえれば、家族と予定を立てることがで

き、参加しやすくなると思う。 

▼できるだけ“○月中旬”等、時期がいつ頃になるのかということを提示したいと思います。 

 （仮称）川柳学園の令和９年４月開校に向けて、 

現南中学校の敷地内に川柳小学校の高学年棟を整備 

する予定です。整備に伴い、南中学校の柔剣道場を 

解体・再整備すると共に駐輪場の移設や、校庭の再 

整備等を予定しています。 

 令和６年４月中旬から下旬頃説明会を開催する予 

定ですので、詳細が決定し次第改めてお知らせいた 

します。 

 

 

 
（仮称）川柳学園イメージ図 

 


